

Steigen Sie in u:space ein

U:SPACE - <https://uspace.univie.ac.at/>

Wählen Sie unter **LEHRE** den Punkt **LEHRVERANSTALTUNGEN** (1)

Es erscheint die Liste Ihrer Lehrveranstaltungen.

Klicken Sie auf das **Moodle „M“** (2)

Nun können Sie die Sichtbarkeit für Ihren Moodle-Kurs spezifizieren. Per default ist dieser für Studierende nicht sichtbar.

Klicken Sie auf **KURS IN PLATTFORM ANLEGEN** (3)

Bei Klick auf „**Kurs in Lernplattform anlegen**“ wird automatisch Ihre Veranstaltung als Moodle-Kurs angelegt.

Moodle- **LINK** (4) und **LERNPLATTFORM AKTUALISIEREN** (5)

Mittels „**Kurs in Moodle öffnen**“ werden Sie direkt in Ihren Moodle-Kurs weitergeleitet.

Mit „**Lernplattform aktualisieren**“ können sie manuell die Aktualisierung anstoßen. Angemeldete Studierende werden automatisch aus dem u:space-Anmeldesystem in den Moodle-Kurs übernommen.

ACHTUNG: Lehrende/TutorInnen werden *NUR* beim Anlegen abgeglichen. Falls jemand nachträglich erfasst wurde oder erst später einen u:Account erhält, stoßen Sie den Abgleich nochmals händisch an.

The screenshot shows the u:space website interface. At the top, there is a navigation menu with 'LEHRE' highlighted, and a dropdown menu showing 'LEHRVERANSTALTUNGEN' (1). Below the menu, there is a search bar and a table of courses. The course 'BA111 - Studienorientierung - Abt. C' is selected. Below the table, there are two buttons: 'KURS IN PLATTFORM ANLEGEN' (3) and 'LERNPLATTFORM AKTUALISIEREN' (5). The 'LERNPLATTFORM AKTUALISIEREN' button has a dropdown menu with 'Kurs in Moodle öffnen' (4) selected.

ACHTUNG: Falls Sie Ihren Moodle-Kurs **NICHT SICHTBAR** angelegt haben, ist der Moodle-Kurs für Studierende noch **NICHT** zugänglich. Der Zugriff muss einmalig in Moodle für Studierende freigeschaltt werden.

Klicken Sie im Moodle-Kurs auf **(KURS FÜR STUDIERENDE NICHT SICHTBAR)** (6)

Mittels „**Anzeigen**“ können Sie die Verfügbarkeit des Kurses steuern.

Bei **KURSSICHTBARKEIT** wählen Sie im Drop-Down-Menü **ANZEIGEN** aus & speichern Ihre Änderungen ab (7)

Anschließend können Studierende auf den Moodle-Kurs zugreifen.

The screenshot shows the Moodle course settings page. The course title is 'Testkurs Moodle 3.3.x'. Below the title, there is a dropdown menu with 'Kurs für Studierende nicht sichtbar' (6) selected. To the right, there is a 'Kurseinstellungen bearbeiten' section with a dropdown menu for 'Kurs sichtbar' (7) set to 'Anzeigen'.